



中央精機85周年記念 スポーツフェスティバル

10月27日(日) ポートメッセなごや

創立85周年記念イベントとしてスポーツフェスティバルが、10月27日(日)にポートメッセなごやにて盛大に行われ、従業員、派遣社員、ご家族、親戚の方など合わせて約1,000の方にご参加頂き、活気に満ち溢れたイベントが開催されました。

会場には、目新しい巨大パルーンスライダー、子供向けふわふわや縁日、バリエーション豊富なキッチンカーの販売などがあり、子供から大人まで楽しめる内容となりました。

まず最初の式典では、牛尾社長から日頃の感謝と前回の80周年式典から5年間の変遷を語られました。続いて80周年の10億本記念達成時の企画で行った「未来へのバトンレター」をMCより読み上げてもらい、当時は懐かしみました。

競技においては、「腕相撲」「綱引き」「玉入れ」「三輪車リレー」の4種目のチーム対抗戦と、家族向けに「障害物競走」「風船運び」の2種目を実施しました。競技開始前の選手インタビューでは、どの選手も気合の入った意気込みが感じられ、白熱した試合が展開されました。チーム対抗戦の結果は、アルミチーム(水色)の優勝となり、2017年のヘルスマ大会開始以来、圧巻の6連覇となりました。どのチームも、どの競技も熱い戦いがあり、家族競技においても、ご家族が力を合わせて楽しむ時間となりました。

また、後半の「ものまねステージショー」では、「神無月」さんと「キンタロー。」さんをお招きし多くの観客を爆笑の渦に巻き込み、ライブ会場のような盛り上がりを見せました。更に豪華賞品が当たる大抽選会が開催され、多くの歓声や落選を惜しむ人で、ドキドキが絶えませんでした。今回のイベントを通じ、汗をかき、笑い、美味しいものを食べ、心も体も健やかになり、職場やご家族との繋がりが深まったとても有意義な1日となりました。

最後に5年後の90周年に向けて、お楽しみに！



牛尾社長あいさつ



競技参加チーム



観客の様子



観客の様子



腕相撲



綱引き



三輪車リレー



風船運び



障害物競走



大抽選会



縁日



ランチタイム



キッチンカー